



大勢の前でも堂々と国歌斉唱

9
3

ALL For CHIBA 成田

スタジアムで本市の魅力を発信

フレンドシップシティ・プログラム協定の取り組みの一つとして「ALL For CHIBA 成田」がZOZOマリンスタジアムで開催されました。当日の対戦カードは、千葉ロッテマリーンズ対北海道日本ハムファイターズ。球場の外には観光ブースが設置されたほか、パフォーマンスステージに市の観光キャラクターうなりくんが登壇し、成田の魅力を伝えました。また、試合前のセレモニーでは、成田小学校合唱部の児童27人が国歌斉唱。参加した児童は「いつもと違う雰囲気緊張した。大勢の前で歌うことができ良かった」と話していました。



ステージで市をPR



水上をカヌーで進む

B&Gカヌー体験会

9
3

水辺の楽しさをプールで学ぶ

水辺で遊ぶ楽しさを体験してもらおうと「B&Gカヌー体験会」が中台運動公園水泳プールで行われました。子どもたちは講師から、水上でのバランスの取り方やパドルの持ち方などを教わると、早速カヌーへ。始めは思うように進まず苦戦していましたが、練習を重ねるにつれ、めきめきと上達していきました。最後には、ボードに立ってバランスを取りながらこぐスタンドアップパドルにも挑戦しました。



バランスの取り方を学ぶ



境内を進む僧侶の行列

御待夜祭

境内も周辺も活気あふれて

9/2・3

義民・佐倉宗吾(木内惣五郎)の霊が祭られている宗吾霊堂で、9月3日の命日にちなんで「御待夜祭」が行われました。今年も2日間にわたって、町内の若者が周辺で屋台を威勢よく曳き廻しました。また、所狭しと立ち並んだ露店と、それをのぞく家族連れなどで、境内はにぎわいに満ちていました。

グラウンド・ゴルフ教室

楽しさと奥深さを体験

9/4

年齢や性別に関係なく、誰もが気軽に楽しめるニュースポーツ。その一つであるグラウンドゴルフに親しんでもらおうと「グラウンド・ゴルフ教室」が中台運動公園球技場で行われました。71人の参加者は4・5人のグループに分かれ、市グラウンドゴルフ協会員の指導を受けながらプレーしました。参加者は「実際にやってみると、力加減が難しい。奥が深くて楽しいです」と話していました。



正しいフォームを教わりながら



心肺蘇生法を体験

救急キャンペーン

緊急時の備えを万全に

9/9

救急と防災についての知識を多くの人に身に付けてもらうと「救急キャンペーン」が9月9日、イオンモール成田で行われました。会場では、救急車や防災・救急関連用品が展示されたほか、救急隊員による救急活動の寸劇なども行われました。また、救急隊員・消防団女性部の説明によるAEDの取り扱いや心肺蘇生法の体験コーナーなども設けられました。子どもから大人まで多くの人が立ち寄り、応急手当てについて積極的に学んでいました。

体育祭

喜びや悔しさを分かち合って

9/9

夏の暑さが残る中、市内の中学校で体育祭が開催されました。成田中学校では、紅軍・白軍に分かれての熱戦が繰り広げられました。クラス別にチームが組まれたむかで競争では、途中転んでしまう組も。それでも互いに励まし、担任教諭に鼓舞されながらゴールを目指し、最後には達成感を分かち合っていました。はつらつと、そして真剣に競技に取り組む子どもたちに、保護者からは大きな声援が送られました。



みんなで力を合わせてゴール